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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wann wird das erste Tiny-Haus in Bremen gebaut? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Aus welchen Gründen konnte bislang noch kein Tiny-Haus in Bremen errichtet werden? 
 

Inwieweit befindet sich der Senat mit Projektentwicklern für Tiny-
Häuser im Austausch und wie stellt sich der aktuelle Sachstand 
dar? 

 
Inwiefern sind brachliegende Kleingartenflächen für die Errichtung 
von Tiny-Häusern geeignet? 

 
 

Silvia Neumeyer, Martin Michalik, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


